et de lui faire partager aussi le bonheur dont leur âme était inondée.

Lorsqu'il arriva vers le soir, Véronique l'arrêta au passage.

— Il y a du nouveau, M. Fred, dit-elle; Madame s'est trouvée mal, on aurait dit qu'elle allait trépasser, mais maintenant M^{11e} Laurence et elle ne font que rire et causer. Quant à moi, je n'y comprends rien.

Ce récit peu concluant ne fit que hâter l'entrée du jeune homme dans le salon où il savait devoir trouver sa famille réunie.

Laurence lui sauta au cou en l'embrassant plusieurs fois.

— Fred, dit-elle, il vient de me tomber du ciel trois millions; c'est-à-dire que mon parrain M. de Chaud-monpré nous a laissé par testament toute sa fortune!

La joie du jeune homme eut aussi, comme chez sa mère, pour résultat de suspendre les battements de son cœur, et il devint affreusement pâle. Ses regards éperdus allèrent de son père à sa mère, et il dit d'une voix à peine distincte:

- Est-ce vrai?
- Oui, mon cher enfant, repartit aussitôt M^{me} Daverny.